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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 令和６年４月２１日 １８時００分 ～ １９時２５分 

開催場所 西部つどいの家 

出席議員 

鳥飼由衣  篠原光一  植原 泰  丸岡豊和  東原 章 

若谷修治  茨 智仁  斉藤義明  楠井常夫  大前寛乗 

（司会）東原 章 

（説明）鳥飼由衣 楠井常夫 斉藤義明 植原 泰 

（記録）若谷修治 

（議長）茨 智仁 

参加市民数         ２４人 

実

施

内

容 

次第 

・開会挨拶 議長 茨 智仁 

・議会報告 予算の概要及び主要事業の概要 

・質疑応答 

・意見交換 

・閉会挨拶 茨 智仁 

質疑応答 

質）坂出緩衝緑地や坂出駅前周辺の事業が進んでいるが、市長が変わっ

たらこれまでの進んでいる計画は変わるのか。 
答）あくまでも仮定の話ではあるが、変わることはあり得る。 
質）坂出緩衝緑地の近くに住んでいますが、坂出緩衝緑地より瀬戸大橋

記念公園に力を入れてほしい。坂出緩衝緑地はこのままで、静かで

あってほしい。 
答）今年度契約予定なので、来年以降に方針を変える場合は違約金が発

生すると思われる。この事業は、中心市街地を活性化し、コンパク

トシティを目指すということで駅前や緩衝緑地の整備を進めている

ので、ご理解賜りたい。 
質）緩衝緑地にお金を使うのであれば、学校再編の方に使ってほしいと

いう思いで質問した。 
質）起債と公債を比べると公債の方が大きいと思う。縁故債はどれくら

いあるのか。レートはどのようになっているのか。 
答）この場ですぐにお答えするのは難しいので、後日お伝えする。 
質）人口も減少しているが、自治会の会員数も減少している。昔は自治

会に入っていないと葬式も出せなかったが、現在は自治会費の負担

やゴミ収集所の掃除当番など加入によるデメリットしかない。改善

策はないのか。 
答）市も補助金を上げるなど対策をとっているが、永遠の課題である。

こういった場で皆さんのお知恵もお借りしたい。 
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質）自治会に加入するメリットを議会としても考えていただきたい。 人

口減少対策についても今の施策で大丈夫なのか。安心して子育てがで

きるような施策を考えていただければありがたい。 

意見交換 

テーマ「地域で考えるまちづくり」 
 

１班 

・住んでみての良さ、自然環境の良さをもっとアピールしてはどうか 

・元町、本町の都市計画の青写真を作ってアピールしてはどうか 

・バスの充実 

・自治会員の高齢化、減少に対する対策 

・防犯カメラの設置 

・散歩道にベンチを設置してほしい 

・八幡池の改修 

・坂出小学校北側の交通量が多く、対策が必要 

・議会は一般市民のことを考えているのか 

 

２班 

・目に見える箱物は、長い目で見て本当に役に立つものを作ってほしい 

・循環バスの充実を（利用する市民の声を聞いて経路の設定をしてほし

い） 

・公園や市民ホール、駅前などの駐車場や駐輪場を充実させてほしい 

・市民ホール前広場でイベントを開催してはどうか 

・旧市立病院跡地は公園ではなく、大学など若者の集まる場所にしてほ

しい 

・自治会加入を促すためにも、街灯の整備など自治会の役割を知っても

らわなければいけない 

・自治会が管理しているごみの集荷場には自治会員以外が捨てることは

できないような方策がとれないか 

・子供総合病院の創設 

・子供のための教育設備の充実 

・小中学校を一貫にして学力を伸ばしてはどうか 

・学校の制服を私服にしてはどうか 

 

３班 

・駅前にスーパーがほしい 

・高齢者が買い物できる場所がほしい 

・大型商業施設が必要 

・市民は市外で外食しているので、市内に飲食店が必要 

・市内に点在しているスポーツ施設を一体化することで世代や競技を超
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えて人が集まると思う 

・駅周辺の駐輪場が少ない 

・子供の笑顔が見えるまち、お互いが支えあうまちにしたい 


